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26ª SESSÃO 
17.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 26/2021 – Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois 
mil e vinte e um (31/05/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os 

Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua 
Vigésima Sexta Sessão e Décima Sétima Sessão Ordinária com a presença de nove 

vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 1, vers. 39), realizado pelo vereador 
Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 

matérias: Ata nº. 24 e 25/2021 - Discussão e Aprovação; Oficio n.149/2021 – 
Autoria Poder Executivo.  Resposta a Indicação n. 73,74,75,76,77,78,79,81, 

82,83,84,85,86,87,88 e 89/2021; PROJETO DE LEI N.º 010/2021. Autoria 
Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

supermercados, Mercearia e similares no âmbito do município de Lidianópolis de 
possuírem carrinhos de compra adaptados para Crianças e Adultos, com deficiência 
ou mobilidade reduzida – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência 
Social; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.070/2021. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Institui o Plano Diretor Municipal (PDM) de Lidianópolis; 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.071/2021. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Dispõe sobre o uso de ocupação de solo – Zoneamento e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.072/2021. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o parcelamento e o remembramento do solo para 

fins urbanos e da outras providencias; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 
1.073/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre os Perímetros 
Urbanos do Município de Lidianópolis; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 

1.074/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o sistema viário do 
Município de Lidianópolis; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.075/2021. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o código de obras do Município de 
Lidianópolis; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.076/2021. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o código de posturas do Município de 

Lidianópolis; PROJETO DE LEI N.º 1.078/2021. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no 

orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI N.º 1.079/2021. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no 

orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras; 
PROJETO DE LEI N.º 1.080/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe 

sobre a modificação do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social 
do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 
dos Profissionais da Educação – CACS/FUNDEB; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 

N.º 1.081/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o lançamento do 
IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano, Desconto para pagamento em parcela 

única, parcelamento e da outras providencias; PROJETO DE LEI N.º 1.083/2021. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo a efetuar a abertura de 
Credito Adicional Suplementar no orçamento do Município de Lidianópolis para o 

exercício de 2021 e da outras providencias; REQUERIMENTO n.º 006/2021 – CML. 
Autoria: Vereador CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: EMENTA: Inclusão da 

Campanha "AJUDE UM ESTUDANTE'' (doação de celulares a estudantes) na 
campanha de vacinação, junto à arrecadação de alimentos; INDICAÇÃO N.º 

90/2021. Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja feita a 
recape asfáltico na rua Guarapuava, próximo quadra esportiva, nesta 
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municipalidade; INDICAÇÃO N.º 91/2021 – Autoria Vereador Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Sugere que se possível o Poder Executivo, viabilize através da Secretaria 

de Educação, de forma antecipada, Kits de Material Escolar e Uniformes para alunos 
das escolas municipais.  No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra. DANILO 
AUGUSTO BRANCO. Boa noite Presidente Odair, boa noite amigos vereadores, boa 

noite Beramar, boa noite a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook, pedi 
a palavra para falar sobre o projeto de lei que foi encaminhado da educação, tive 

com a secretária da educação a Daniela Talarico, ela me explicou que dia 31 de 
dezembro de 2020 foi pedido para todas as escolas alterar esse conselho da 
educação, foi tirado a PAI, como indicado, uma empresa dedicada, foi colocado os 

pescadores, foi trocada porque a PAI é um orgão público não pode mais fazer parte 
a outra situação que foi modificada aqui foi colocado que tudo que foi feito agora no 

Conselho Municipal da educação, eles tem que colocar no Portal da Transparência e 
divulgar o que que está sendo discutido, então essa é uma das coisas que foi 

pedido a mudança, então não é a secretária de educação, ela não quis colocar esse 
aqui para falar, ter alguma coisa, ela sim foi determinado pelo Governo Federal 
então todos os municípios está fazendo essa alteração. Referente ao recape da Rua 

Guarapuava estava passando esses dias perto da quadra, o pessoal parou eu e me 
perguntou: fala com o prefeito lá para fazer um recape nessa rua que está bem 

complicado, liguei para o Adauto que já falou que vai estar saindo o recape aqui 
para o município e a sua Rua Guarapuava está enquadrada nessa parte do recape, 
referente ao projeto de lei que coloquei sobre carrinho de supermercado passei 

esses dias Mineiro, perto do supermercado do Zé, o Nenzão o irmão do Robertão 
estava lá fora fazendo compra, então ele pede as coisa, o pessoal leva até lá faz a 

compra para ele, leva para ele até no carrinho, você já traz para sair, perto do 
mercado da Rose estava o Rosivaldo mesmo a situação, fica na porta ali fora, passa 
o bilhetinho ali, do que precisa, e o pessoal faz compra, aí fiquei analisando o que 

que a gente pode fazer uma simples mudança, que a gente pode estar fazendo , 
nosso município que pode estar dando oportunidade para essas pessoas que têm 

deficiência, entrada no supermercado e comprar o produto que ele quer, eu acho 
que isso é uma inclusão social, eu acho que isso é valorização de pessoa, comecei a 
pesquisar e cheguei até esse projeto de lei que estou colocando nada mais é 

Mineiro do que um carrinho para criança e um carrinho para adulto, então com 
certeza com aprovação dos amigos vereadores essas pessoas vai ter oportunidade 

de entrar dentro de um supermercado e fazer a sua própria compra um simples 
gesto que nós estamos colocando nosso município que vai valorizar muito essas 
pessoas, as Crianças, eu vejo assim, tem muitas crianças com autismo tem muitas 

crianças com várias deficiências que o pai não pega o filho leva para o 
supermercado, ele vai faz a compra e o filho fica em casa e com esse projeto essas 

crianças vai estar tendo oportunidade de sentar num carrinho adaptado e fazer a 
compra junto com o pai, junto com a mãe, junto com os irmãos, então eu até 
quando estava fazendo liguei para o meu pai e fiquei bastante emocionado porque 

essa simples coisa que a gente faz no dia a dia, valorização das pessoas eu acho 
que a gente tem que pensar não só na parte material, mas sim também na 

valorização das pessoas e dos amigos e conto com o apoio de todos vocês 
vereadores para que esse projeto seja aprovado, sei que estão passando por um 
período de pandemia, sei que está complicado mas eu sei que os três 

Supermercados Lidianópolis vai aderir esse projeto com maior orgulho e a gente vai 
valorizar esse projeto quando a gente vê uma pessoa com deficiência entrando 

dentro do mercado, então era isso que eu tinha colocar referente às pauta que foi 
colocada nessa reunião, quero agradecer presidente, obrigado; CLAUDEIR 

GORDIANO. Boa noite Presidente, boa noite companheiros vereadores e boa noite a 
todos e a todas que nos acompanham pelo Facebook,  quero falar sobre o 
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requerimento que eu coloquei aqui nessa casa de leis, requerimento n. 006 que se 
trata da campanha, ajudem um estudante, que é a doação de celulares usados 

vejam bem vereadores, está tendo junto com a campanha de vacinação contra 
covid-19 nosso município uma campanha maravilhosa, voluntária que a doação de 
alimentos a campanha, muito bonita e o nosso pedido vem junto com essa 

campanha que se possível inserir também essa campanha de doação de um celular 
usado porque o que que acontece, muitas pessoas têm dois até três celulares e 

acaba vendendo um celular por R$ 50,00, um celular bom com acesso à internet 
não precisa ser nada assim espetacular,  celular caríssimo, algo com acesso à 
internet, a pessoa deixa de vender aquele celular e doa para uma criança, para um 

aluno que vai estar usando ele para acompanhar as aulas online no nosso município 
e vai estar contribuindo com a nossa cidade de maneira direta, então é isso aí é um 

pedido que eu faço , Se possível incorporar essa campanha aí junto com a 
campanha de vacinação de doação de alimentos, quero também falar sobre 

indicação feita por mim a n. 91 que sugere que se possível executivo viabilize kits 
de material escolar e uniformes para os alunos das escolas municipais, dentro da 
nossa justificativa que nós colocamos ali, que essa pandemia está trazendo um 

grande transtorno financeiro para nossas famílias, principalmente para as famílias 
mais carentes e essa ajuda desse material, desse kit de material escolar, de 

uniforme vai contribuir de maneira direta no orçamento dessas famílias, então fica 
aí também o nosso pedido com muito carinho para que analisa essa situação mas 
as aulas estão a distância, aula remota nesse momento, mas nós estamos aí 

presente ao retorno do presidencial é os professores já iniciaram o processo aí de 
vacina, já estão sendo vacinados, então nós acreditamos que no futuro próximo nós 

retornarmos aí para o sistema presidencial, então tem toda aquela questão de 
licitação se esperar voltar aula para depois se organizar, em relação ao kit de 
material e uniformes acaba chegando o final de ano e as nossas crianças não são 

contempladas com esses kits, então por favor eu peço aí que estude essa 
viabilidade, seria isso presidente, Obrigado. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada 

as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 
1.070/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Plano Diretor Municipal 
(PDM) de Lidianópolis. Fizeram uso da palavra: DANILO AUGUSTO BRANCO. 

referente ao projeto de lei do plano diretor do município de Dianópolis é um projeto 
bem complexo, um projeto de 500 páginas onde o Executivo fez um estudo em 2 

anos praticamente, para trazer esse plano diretor, na renovação dele sou favorável 
pelo parecer jurídico do Dr. Leslie colocando as leis, tudo em ordem, estamos aqui 
com compromisso juntamente com o executivo e fazer emendas conforme a gente 

vai avaliando o plano diretor, conforme conversar com os amigos vereadores ,, 
então eu vejo que é um projeto bem complexo, um projeto muito detalhista na 

parte de engenharia, na parte ambiental onde nós vereadores temos poucos 
conhecimento, então Mineiro, tô favorável pela resposta do Dr. Leslie, das leis sou 
favorável por não deixar também o município travado, porque a gente sabe que se 

não aprovar esse plano diretor o município vai começar a perder recurso e eu não 
quero ser culpado dentro dessa câmera dizendo que eu Vereador voltei contra e 

perdeu um recurso, então veja aqui temos que analisar mais profundamente , e 
fazendo as emendas necessárias dentro desse projeto de lei porque esse projeto foi 
dois anos de estudo, onde a câmera passada acompanhou passo a passo sobre 

esse projeto só que não votaram, caiu na nossa mão, para gente votar, a gente 
está aqui assumindo a responsabilidade juntamente com o Executivo para votação 

nesse plano diretor, sou favorável porém em conversa com todos os vereadores 
que a gente vai fazer as emendas conforme a gente vai achando alguma maneira 

de alterar que tenha prejudicado a população, era só isso presidente sobre o 
projeto; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, sobre o projeto do plano diretor eu 
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vou explicar para vocês esse plano diretor eu estava na presidência no ano passado 
e ele caiu para nós fazer o plano diretor, porque no começo mas tinha que aprovar 

um projeto que veio de Campo Mourão, da promotora de Campo Mourão sobre a 
cortina Verde e ela veio aqui para fazer um reunião com o pessoal e eu como 
Presidente convoquei duas reuniões aqui com os agricultor, depois ela veio aqui, 

tivemos juntos agricultor ali no salão de evento e ficou parado sobre o plano diretor 
que o plano diretor estava vencendo, já estáva praticamente vencido e nós tinha 

que modificar, fazer o plano diretor e por as nova lei onde nós ia aumentar o que 
tinha que aumentar pela cidade e onde talvez o espaço, nós tinha que diminuir 
então veio sim, não é que nós não votamos, é que ele não foi concluído Vereador 

Danilo, ele não foi concluído devido a pandemia, esse plano diretor, uma empresa 
veio de Londrina para fazer, e ela fez três ou quatro reuniões ,então foi ela veio 

duas vezes eu participei , audiência pública a empresa veio fazer aqui nessa camara 
de vereadores, então nós tinha pegado, a população foi convocada teve dia aqui 

cerca de  40 a 50 pessoas onde ela, foi explicando o que que é feito um plano 
diretor, mas não concluiu devida panenia, tinha que voltar a fazer, então passou o 
ano passado, não foi votado porque não foi concluído, fazer a empresa e passar 

pela prefeitura onde o setor jurídico corrigiu, onde terminou esse plano diretor 
Porque sem o plano diretor, justamente o município não pode fazer nada, eu já 

Participei de dois plano diretores, quando entrou os primeiros, Prefeito aqui, ele é 
de 10 em 10 anos, ele tem validade de 10 anos, e quando chega o termino o 
município não pode, ele trava município, não pode ganhar nada, então ele não foi 

engavetado e ele não foi feito para vir para a sessão, porque se tivesse, se não 
fosse a pandemia, logo ele tinha concluído la pelo o mês de junho ou julho do ano 

passado ele já tinha votado, então é sobre isso que eu queria falar sobre o plano 
diretor, mas graças a Deus meu voto é favorável, onde nós vamos votar, vai dar 
um espaço, vai dar uma tranquilidade para o prefeito trabalhar e as novas lei está 

no plano diretor, muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, em relação ao projeto 
fazer o uso da palavra novamente, esse projeto plano Projeto de extrema 

importância para o nosso município, haja Vista que ele terá validade para 10 anos 
tudo que vai acontecer no nosso município, esse plano diretor nós temos aí 
questões de ocupação de solo, temos é o código de obras no nosso município então 

tem vários critérios técnicos, assim como Vereador Danilo colocou eu entendi muito 
bem, tem vários critérios técnicos aqui que dificulta o nosso entendimento em nós 

não tivemos assim uma empresa especializada como o Executivo teve que 
contratou para desenvolver esse projeto e nós tivemos alguns dias, dizer que foi 
100% suficiente para estudar do início ao fim esse projeto, não foi mas ele tem a 

sua importância e nós não podemos parar com ele, nós temos grandes recursos 
então para mim chegar na nossa cidade, onde que vai interferir diretamente na 

vida da nossa população, então por isso a gente vota a favor desse projeto para 
quê de sequência mas fica ressalva , Nós vamos se necessário diante da nossa 
população de reivindicações, nós vamos voltar a discutir ele e se for necessário 

propor emenda, nós vamos propor porque assim que tem que ser feito, obrigado 
senhor presidente; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite a todos, também sou a favor 

porque a gente precisa do plano diretor para poder buscar recursos no nosso 
município, eu também não quero ficar com culpa na minha consciência, como foi 
falado, podemos perder recurso no nosso município por causa do plano diretor, eu 

também estou a favor, só isso aí presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite 
a todos que estão assistindo online, pessoal nas casas, aí eu também quero dizer 

que sou favorável esse plano diretor, que eu acredito também que vai trazer muitas 
coisas boa para nós, eu já falo diferente, eu não tenho medo, eu voto com força 

para o plano diretor, pelo que eu já vi, vários companheiros estudado explicar para 
nós aqui, com certeza o prefeito também não iria mandar um negócio errado para 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 17/06/2021 às 22:42:34

                             4 / 10



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

5 

 

nós ver. Sábado nós e o nosso prefeito, é muito pé no chão, ele é sincero, se ele 
fala que estiver me enganando, também eu vou falar Prefeito me enganou, eu 

acredito muito nele, então meu voto favorável obrigado. Na sequencia o PROJETO 
DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.070/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Institui o Plano Diretor Municipal (PDM) de Lidianópolis. Fizeram uso da palavra -  

foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.071/2021. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Dispõe sobre o uso de ocupação de solo – Zoneamento e da outras 
providencias - foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.072/2021. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o parcelamento e o remembramento do solo para 
fins urbanos e da outras providencias- foi colocado em segunda discussão e votação 

e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.073/2021. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre os Perímetros Urbanos do 

Município de Lidianópolis- foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado 
por unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.074/2021. Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o sistema viário do Município de 

Lidianópolis - foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.075/2021. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o código de obras do Município de Lidianópolis; - 
foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.076/2021. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Dispõe sobre o código de posturas do Município de Lidianópolis- foi 
colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade;PROJETO 

DE LEI N.º 1.078/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do Município de 
Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias; - foi colocado em 

segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 
1.079/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo a efetuar a 

abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis 
para o exercício de 2021 e da outras; - foi colocado em segunda discussão e 
votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 1.080/2021. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a modificação do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACS/FUNDEB- 
foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N.º 1.081/2021. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Estabelece o lançamento do IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano, 
Desconto para pagamento em parcela única, parcelamento e da outras 

providencias- foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; REQUERIMENTO n.º 006/2021 – CML. Autoria: Vereador CLAUDEIR 
GORDIANO. SUMULA: EMENTA: Inclusão da Campanha "AJUDE UM ESTUDANTE'' 

(doação de celulares a estudantes) na campanha de vacinação, junto à arrecadação 
de alimentos- foi colocado em Discussão e Votação Única e aprovado por 

unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 
vereadores: ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite a todos, queria falar, semana 
passada foi Prefeito lá para Curitiba,  para correr atrás de recurso, mais 35 casinha 

para Lidianópolis, chamou eu e eu não pude falar não, porque é meu serviço eu tô 
ganhando para isso, nós tem que correr atrás de benefício para o nosso município, 

naquele momento ele me chamou eu falei Opa, eu tô junto porque quando eu 
ganhei para vereador, ganhei  para conseguir recurso no nosso município, mostrar 

serviço, honrar o meu salário e nós corremos lá atrás da Cohapar, lá junto com o 
deputado Cury e esta previsto, acho que umas 35 casinhas para o município de 
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Lidianópolis, então brinquei com o prefeito, nós podia arrumar para mim umas 10 
casinhas,  que Porto Uba precisa ,, vai sair 12 moradias para Porto Ubá, e 35 para 

Lidianópolis, pode sair mais casinha para o nosso município, aquele dia nobres 
vereadores, e nós só temos que mostrar para o povo que a gente não sabe quando 
que pode sair, nós estamos correndo atrás, para ser melhor que nós puder mostrar 

para o povo que vai sair as casinhas, nós estamos cobrando Deputado, o prefeito 
para que saia as casas, a gente mais logo que puder e quero agradecer o Mário que 

a equipe dele sempre, a gente precisando de ajuda deles lá no porto, Liga para ele 
falou, mais eu faço favor, nós está precisando uma coisa, vai correndo dar uma 
força para nós ajudar, cuidando daquele lugar ou Casagrande que ela agradeceu o 

Casagrande também, a saúde, sempre a gente pedindo favor para ex, e sempre 
atendendo nós com maior carinho, nunca fala não, sempre tentando se não puder 

correr atrás para poder ajudar nossa população, agradecer a Lúcia também, 
sempre aparece algumas coisinhas, um pessoal passando necessidade e vocês 

alguma coisa nós ligando para Lucia, você tá atendendo porque nós estamos 
passando uma dificuldade da pandemia, parece que esse mês foi meio Pior, sempre 
tem umas pessoas que não pode sair da tua casa ficar 40 dias sem poder sair, a 

precisão de um alimento, talvez não tem como, nem buscar no mercado que não 
pode sair, é complicado mas a gente correndo atrás da saúde das turmas que 

trabalha no nosso município, aqui funcionário ajudando a nossa população eu só 
tenho que agradecer, quero agradecer ao nosso prefeito também, ao menos de 70 
indicações, acho que é 73, que eu pedi um funcionário para está fazendo limpeza 

nas ruas lá de Porto Ubá, e ele já mandou segunda-feira para poder fazer esse 
serviço e dá mais atendimento a nossa população, deus abençoe a todos. Obrigado; 

ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, eu vou fazer uma observação pessoal é sobre 
aqui o projeto Danilo, muito bom Danilo, gostei da tua ideia, é um prazer mesmo 
para as pessoas que que tem vontade de entrar no mercado pelo menos ver como 

é que funciona lá dentro ,, e às vezes com a cadeira ele não tem condições de 
passar nem na ali na no caixa, e não tem condições mas com essas cadeiras normal 

deles mas como a cadeira que pode vir um carrinho que pode vir para o mercado 
vai dar condições, ele fazer isso eu gostei do projeto. Sobre a rua que ela em cima 
da quadra, aquela rua está bastante deslocada não só aquela, com aquela que 

desce em frente a tua casa do teu pai, daí eu tinha falado com o prefeito esses dias 
atrás eu falei a ele que estava pensando em fazer uma indicação porque aquelas 

duas coisas já tá soltando, mas falta e ele falou para você, ele falou para mim mas 
parabéns a indicação também quero ver aí o projeto do vereador Claudemir muito 
bom Claudeir, gostei também da tua ideia, a ideia excelente porque às vezes as 

pessoas eu acho quando aparecer esse celular ele deve ser entregue ao pai da 
criança ou a mãe , somente chamar porque você sabe que que, celular hoje em dia, 

então eu fico pensando quantas crianças, eu tenho minha filha que é professora e 
eu vejo como é que trabalha vejo meus netos lá tem uma agora que chega à noite 
das 6:49 às 11 horas, as aulas, se não tiver um celular mais ou menos não tem 

condições mesmo, gostei da tua ideia mas também vou ser favorável, Parabéns 
vocês boa noite a todos; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a todos e a todas 

novamente, primeiramente eu quero agradecer a todos companheiros vereadores aí 
por terem aprovado nosso requerimento 006, que trata da doação de celulares 
usados para os alunos muito bem colocado pelo vereador Mineiro aí também 

lembrando como que mudou a nossa realidade sejam bem a tempos atrás há um 
ano atrás o grande vilão da educação dentro de sala de aula era o celular 

professores não conseguiram trabalhar quantas reuniões de pais quantas 
convocações por causa do celular devido ao uso inadequado de celular e hoje as 

nossas crianças aquelas que não tem um celular com condições de acesso à 
internet estão ficando para trás nas atividades pedagógicas o rendimento escolar 
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deles não é o mesmo e nos corta o coração em saber que tem tanta gente que tem 
2 ou 3 e a criancinha não tem um celular para tá estudando, então essa campanha 

se nós conseguimos arrecadar um celular que seja, ela já valeu a pena, nós vamos 
estar atendendo uma criança necessitada, então foi muito importante muito 
obrigado mesmo a todos vereadores, eu quero também trazer aqui um pedido eu 

estive conversando com o William Ronk, ele é motorista do caminhão coletor de lixo 
em nossa cidade, ele falou que deu uma conversada lá com o pessoal  sobre a 

questão da movimentação do caminhão nas ruas da nossa cidade, o que ele me 
passou, caminhão coletor não tem como ele estacionar em todas em frente todas 
as casas por onde eles passam coletando lixo, então eles pedem mais paciência 

para o pessoal estar conduzindo os carros, na rua que vende encontro que estão 
atrás deles para que tenha um pouco mais de paciência, eles acabam encostando 

assim não é de uma maneira parcial mas não tem como estacionar para os carros 
pararem, passando, então eles pede com muito carinho paciência inclusive não é o 

cuidado com os nossos companheiros que estão ali correndo atrás, coletando lixo 
nas casas, tem o nosso amigo Júlio, tem o Bruno que faz esse serviço tem um 
outro lá também que acabei esquecendo o nome dele mas uma equipe muito boa, 

que esses meninos corre a cidade inteira e o que que acontece algumas vezes tem 
algumas pessoas nas casas acaba esquecendo quando vê o caminhão, sai com a 

sacolinha correndo atrás de lixo e eles tem que fazer todo esse desdobramento 
para conseguir pegar e sair correndo, de repente tá vindo um carro e acaba 
atropelando, então eles perdem a paciência aí para o pessoal da nossa cidade que 

eles estão fazendo melhor que eles podem na limpeza da nossa cidade, gostaria 
também de está agradecendo aí o secretário de saúde, toda vez que a gente tá 

precisando dele está nos atendendo prontamente, também tive lá esses dias 
acompanhando o serviço do Renato engenheiro, estava com pedreiro com o Éder 
com o Nei lá no distrito de Porto Ubá e eles estavam lá fazendo a parte de baixo a 

estrutura para instalação dos brinquedos das Crianças na comunidade de Porto 
Ubá, o parque infantil, aquisição maravilhosa, parabéns então o nosso prefeito 

Adauto Mandu, tá instalando, vai ser de grande utilidade para as crianças do Porto 
Ubá e também já agradecer que foi um pedido meu a indicação para que fosse 
concretado aquela Academia da terceira idade de Porto Ubá, que é a única do nosso 

município que não tem a base de concreto, então Renato também  já está 
colocando em ação, já vai ser concretada e vai ficar um espaço maravilhoso e que 

bom que foi acertado ali a questão do terreno entre o padre da nossa cidade, a 
igreja e a prefeitura e os brinquedos vão estar lá na academia da terceira idade 
quem ganha com isso é a comunidade de Porto Ubá, e as nossas crianças, muito 

importantes aí também agradecer pelas respostas das indicações sobre abertura de 
Poços artesiano foi um pedido nosso da compostagem também um pedido nosso e 

da questão da instalação de câmeras de segurança nas escolas foi um pedido em 
relação a essas situações que acontece de invasão das escolas e atrocidades que 
vem acontecendo no Brasil e no mundo, que a gente tem muito medo então 

executivo se dispôs a estar fazendo um estudo para estar vendo a questão do de 
câmeras nas escolas municipais de Lidianópolis eu acredito que isso aí vai ser uma 

aquisição muito importante para nossa cidade para estar protegendo as nossas 
criancinhas os nossos professores nossos funcionários e o pessoal da comunidade 
que visita as escolas trazendo segurança na cidade em relação ao projeto do Danilo 

muito bem colocado parabéns , é a questão de mobilidade de acessibilidade E 
acima de tudo, humanidade com essas pessoas que precisam tem todo nosso apoio 

só vê aí a questão do Plazo aí para o pessoal do Comércio se adaptando e custo 
mas é essencial nós temos que caminhar, isso a nossa cidade, não basta pensar só 

em empregos, em casas, nós temos que pensar também nas pessoas, isso é 
humanidade é muito importante então obrigado senhor presidente pela palavra e 
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obrigado a todos e a todos que nos acompanham pelo Facebook uma boa noite 
Fiquem todos com Deus; DANILO AUGUSTO BRANCO, Obrigado pela oportunidade 

de falar de novo na sessão, primeiramente quero agradecer pessoas que estão 
acompanhando nós pelo Facebook, que tá levando o nosso trabalho todo dia para 
cada um no nosso município, fiquei feliz hoje, quem entrar no Portal da 

Transparência do município e ver que já está em processo de licitação a irrigação 
da Vila Rural 2, haja visto que está bem complicado essa parte de achar, essa 

empresa para estar fazendo nesse trabalho no motivo do aumento dos materiais 
que cada dia tem um preço, mas com fé em Deus vamos ter essa empresa que vai 
estar fazendo esse trabalho e vai trazendo esse benefício a todos os pequenos 

agricultores da Vila Rural 2 onde vai valorizar a sua fruta e vai valorizar as pessoas 
que estão ali, quero agradecer também o prefeito Mandu, mandar outro, que 

enviou hoje dois ofícios para o deputado Artagão Júnior onde o deputado está 
mandando para nós uma prensa hidráulica, uma esteira de 10m, uma balança 

eletrônica para 1000 quilos, um carrinho de Big Bag, um carrinho de fardo, e uma 
empilhadeira no valor de r$ 170.000, então esse recurso Deputado Artagão Júnior 
esta mandando também para nós uma aquisição de um triturador de Galhos no 

valor de r$ 90.000 que vai triturar galhos, vai estar ajudando a secretaria do Mário 
está fazendo as podas das árvores e estar triturando esses Galhos e esse resíduo 

ainda vai virar uma adubos, então quero agradeceu ao prefeito pela parceria 
juntamente com o deputado Artagão Júnior, quer dizer ,referente ao projeto que eu 
coloquei , troquei bastante ideia para antes de colocar em Pauta esse projeto 

conversei com a Deise da APAE, conversei com a Simone que é já conversei com a 
Luci,ia e com outros amigos, se nós vamos colocar esse projeto em Pauta aqui na 

nossa cidade vai ser exemplo no Vale do Ivaí, a primeira cidade que terá 
acessibilidade dentro do supermercado para que as pessoas possam estar fazendo 
sua compra, então Jardim Alegre não tem, vai por ano teve pessoas que me 

criticou, nosso município pequeno, cidade é pequena os mercados não tem espaço 
mas eu vejo assim Mineiro, quando ver uma crítica eu fico mais fortalecido , porque 

eu penso na pessoa, eu acho que a primeira coisa meu pai sempre ensinou, filho 
você tem que ser humano, tem que pensar na pessoa, então assim eu sei que é um 
projeto que várias pessoas vão criticar, mas eu tô com coração Limpo que eu tô 

trazendo uma um benefício para as pessoas que têm deficiência no nosso 
município, se é pouca pessoa não importa, se são três ou quatros, mas são pessoas  

que nasceu e foi criado aqui em Lidianópolis, temos aí o tio do Claudeir, Geraldo 
temos o Rosivaldo, temos o Nenzão São pessoas que hoje utilizam uma cadeira de 
roda, que pode estar fazendo a sua compra pode estar indo no mercado fazer o dia 

a dia dele dentro do supermercado e eu vou enviar para vocês no grupo alguns 
modelos de carrinhos adaptado, cara, show de bola, show de bola, vai ter um 

investimento, mas a gente tem que pensar também na valorização das pessoas e 
que as pessoas sejam valorizadas no nosso município, eu acho que o bem material 
a gente tem que correr atrás e melhoria mais um projeto que vai beneficiar essas 

pessoas a inclusão é um projeto que me deixa feliz, se eu vou levar crítica não tem 
problema, eu tô pensando nessas pessoas, obrigado a todos e fique com Deus, um 

abraço a todos que estão curtindo nós aí no Facebook, um grande abraço a todos 
fica com Deus; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos mais uma vez e tá 
ouvindo nós nas casas, Facebook eu também quero dar o meus peso a família do 

Téo, tadinho trabalhava o dia inteiro, até lá no tio do Cláudio, lá daí foi fazer um 
serviço lá no irmão dele, o Chiquinho e aconteceu essa tragédia, meus peso família 

do Teo, também quero dizer Danilo que eu também fiquei muito contente sobre 
isso aí, eu também apoio, foi muito bem colocado, e como diz a história tem meu 

apoio com força, gostei da ideia e sobre o celular também, muito bem colocado, 
então coisas boas que nem sempre eu posso te falar a gente tem que apoiar mas 
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apoiar com força entendeu, que tem coisas que às vezes não vai bater ideia, mas e 
daí assim que agora você não tem como, ele é boa, bem colocada dos dois aí 

também quero dizer para vocês também, o Mario Rosano veio de um problema 
meio sério esses dias, o convid, ele está se ajeitando aos poucos em termos de 
saúde, a gente deseja Deus abençoe uma boa saúde para ele, a gente também 

quer dizer obrigado pelos atendimentos que ele faz para gente e também quero 
dizer muito obrigado também ao nosso prefeito que ele também está atendendo a 

gente muito bem, atendeu, eu está atendendo o povo, é isso aí minhas palavras,  

muito obrigado presidente.  Presidente ODAIR JOSE BOVO, como não há mais vereador 
escrito, fareis minhas considerações finais: agradeço mais uma vez ao executivo já 
mencionado por alguns vereadores pelas respostas das nossas indicações, requerimento e até 
mesmo de alguns projetos, então a gente fica feliz de estar conduzindo essa casa, como os 
vereadores estão conduzindo, levando o executivo e legislativo em uma só linhagem sempre 
pregando a palavra do Fabinho, em linha reta, já falei na sessão passada mas eu gosto dessa 
palavra que o Fabinho fala, linha reta, quer dizer, uma sensibilidade muito grande e a gente 
também fica feliz Mineiro pela sua explicação em relação ao plano diretor, eu entendi o 
pensamento do vereador Danilo e a sua posição também, então o vereador Claudeir também 
comentou, um projeto amplo de 500 páginas para mais, então esse plano diretor é o esqueleto 
do município, a estrutura, já foi mencionado e esse documento é necessário uma vez que 
quando um prefeito vai atrás de recurso, também mencionado pelos vereadores, precisa desse 
documento e esse documento, vamos supor, renovado a cada 10 anos, ele foi criado há 20 
anos atrás e agora ele vem sendo renovado com algumas modificações, isso é feito em 
conjunto com o executivo da empresa que se faz e até mesmo passando pelo legislativo, então 
antes dele chegar no Legislativo, o Poder Executivo, ele veio até nós na gestão passada Danilo 
pedia algumas reuniões para gente sair elaborando, e não é questão que nós fizemos, nós 
ajudamos a elaborar o projeto, feito, examinado uma Vez pelo executivo, pelo nosso jurídico 
aqui da mesa, ele veio já completo para votação, não é que votamos hoje, ele está por 
encerrado, aquilo que o vereador falou, ele está coberto de razão, uma necessidade nós 
poderíamos estar abrindo novamente e fazendo uma Emenda, isso no decorrer aí dos 10 anos  
conforme a necessidade do município, então esse projeto, ele está relacionado em tudo, 
moradia, educação, até mesmo acompanhando aqui, o pessoal nos cobrando a geração de 
emprego, dentro do projeto do plano diretor também ha geração de emprego, mas as coisas 
públicas não é do dia para noite, a gente sabe como que funciona Mineiro, velho de casa, 
muita experiência, muita bagagem, mas muito obrigado pela explicação Mineiro, e também 
quero fazer as minhas meus sentimentos às famílias enlutadas de Lidianópolis, sabemos aí o 
Fabinho já falou família do Téo, também dos Barbosas, nós estamos passando por dificuldade 
pessoal, faleceu a irmã a uns 15 dias atrás, e agora é a mãe, então a gente também tem um 
sentimento até na minha família a gente considera primo pessoal de Arapongas, também está 
passando por grande dificuldade lá, a gente sabe que o momento crítico, momento pesado 
Rosa, que a saúde vem passando, mas eu, mais uma vez, falo, tem esperança que isso vai 
passar, eu acho que estamos agora caminhando para a reta final Mineiro, eu acredito que esse 
mês de junho, julho, vai ser o mês que nosso Brasil, nosso município, Nosso Paraná, vai 
começar a ter uma luz no final do túnel, a gente tem acompanhado, eu gosto de acompanhar 
sempre o rádio, de manhã a gente vê, coisas boas vindo por aí, mas vamos pedir a Deus que 
sempre nos ajude, era isso que eu tinha para comentar com vocês, para nós, vamos encerrar 
nossa sessão, hoje é o último dia do mês de maio, só lembrando aos vereadores que sábado 
que vem o primeiro sábado, prefeito está, então já vamos anotando aí os nossos pedidos, 
nossas indicações pessoal, e lembrar que nós legislativo e junto com o Executivo estamos 
reunindo, conversando em prol município de Lidianópolisdesde o início desse mandato, nós se 
encontramos não só foi uma vez, a intenção, objetivo só, de todos os vereadores, moradia 
geração de emprego. O Fabiano falou que foi para Curitiba, com boas notícias, já tínhamos 42 
casas e vamos ganhar mais 35, vai dar um total de 77 ao final de todos, mais lá em Porto Ubá, 
então sábado nós estaremos aí junto, novamente cobrando prefeito que vai estar passando 
para nós, a gente sabe que a dificuldade também é muito grande para administrar o município 
não financeiramente, mas também pela pandemia, mas com certeza junto podemos mais, esse 
foi o nosso lema de campanha, graças a Deus juntos estamos aqui, então hoje dia 31 último 
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dia de Maio eu na presença de nove vereadores, eu também despeço de vocês juntamente 
com o povo que está em casa aí assistindo pelo Facebook, hoje bastante matérias, gente 
curtindo nós a,í pedindo, dando um joia e cobrando também mas isso faz parte , ferrugem nós 
estamos aqui e vão ser cobrado, Então declaro encerrada a 17ª sessão ordinária do dia 31 de 

Maio do ano de 2021 fique todos com Deus e boa noite obrigado .E, nada mais havendo, 
encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 
Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital 

para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 
vereadores.  

 
 
ODAIR JOSE BOVO                                          CLAUDEIR GORDIANO 

        Presidente                                                        1º Secretário 
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